

ACTA

Expediente nº:	Órgano Colegiado:
PLN/2017/3	El Pleno

DATOS DE CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN

Tipo Convocatoria	Extraordinaria Motivo: «DISTINCIÓN CON EL TÍTULO DE HIJO ADOPTIVO AL PADRE ÁNGEL GARCÍA»
Fecha	26 de marzo de 2017
Duración	Desde las 12:00 hasta las 12:45 horas
Lugar	Salón de Actos de la Casa Municipal de Cultura Francisco González.
Presidida por	Ángel Marcelo Sánchez Sacristán
Secretario	Bárbara García-Andrade Díaz

ASISTENCIA A LA SESIÓN

DNI	Nombre y Apellidos	Asiste
02629915A	Alicia Pérez Puertas	SÍ
50851120Y	David Loriente Ortiz	SÍ
51991968P	David Valentín Velilla Franco	SÍ
50902061W	Diego Martín de Torres	NO
50678457G	Eduardo de la Torre Mesonero	SÍ
02632828H	Jose Antonio Sánchez Serrano	SÍ
51125456K	José Fernández Piqueras	SÍ
50314441D	Juana María Serrano Mieras	SÍ
50317547X	María Alejandra Lahuerta Díaz	SÍ
70042621P	María José Sánchez Fernández	SÍ
70037645T	Vicente Real Díaz	SÍ

07237188P	Ángel Enrique de Oteo Mancebo	SÍ
Excusas de asistencia presentadas: 1. Diego Martín de Torres: «Asuntos personales.»		

Una vez verificada por el Secretario la válida constitución del órgano, el Presidente abre sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el Orden del Día

A) PARTE RESOLUTIVA

1.- PLENO DE HONORES PARA EL RECONOCIMIENTO COMO HIJO ADOPTIVO DE MORATA DE TAJUÑA AL PADRE ÁNGEL GARCÍA RODRÍGUEZ.



El Sr. Alcalde procede a la lectura del contenido del acuerdo adoptado por unanimidad en este Pleno en sesión celebrada el día 23 de febrero de 2017:

“8.- NOMBRAMIENTO HIJO ADOPTIVO PADRE ÁNGEL Y DENOMINACIÓN JARDÍN DEL PADRE ÁNGEL.

Por la Secretaría General se da cuenta del dictamen favorable emitido respecto a este asunto por la Comisión Informativa de Presidencia en sesión celebrada el día 20 de febrero de 2017.

Seguidamente el Sr. Alcalde procede a la lectura de la Propuesta de Acuerdo que literalmente dice lo siguiente:

“PROPUESTA AL PLENO DE NOMBRAMIENTO DE HIJO ADOPTIVO AL PADRE ANGEL GARCÍA RODRÍGUEZ.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nacido en Mieres, Asturias (España) el 11 de marzo de 1937. Sacerdote diocesano. Fundador de la Asociación Cruz de los Ángeles y Fundador de la Fundación Mensajeros de la Paz y Presidente Fundador de la Asociación Edad Dorada.

Uno de los primeros destinos del Padre Ángel, recién ordenado sacerdote fue ocuparse de la capellanía del antiguo orfanato de Oviedo. Desde entonces empezó a trabajar para proporcionar a los niños allí internos un medio lo más parecido a un hogar normal y lograr en ellos un desarrollo personal y psico-social completo a través del crecimiento en un entorno familiar, personalizado y cercano en el que los niños pudieran encontrar el calor y el cariño necesarios en su formación. Así nacieron los primeros Hogares de Mensajeros de la Paz donde los hermanos pudieran seguir permaneciendo juntos, en los que se criaban chicos y chicas juntos, algo totalmente revolucionario en la España de entonces. Muy pronto estos hogares se fueron extendiendo por toda España y después se empezaron a abrir en otros muchos países, principalmente en América Latina. Con el paso del tiempo, la incesante e incansable actividad del Padre Ángel ha ido diversificándose, creando proyectos y recursos destinados a la protección y mejora de la calidad de vida de otros sectores sociales vulnerables, tales como discapacitados físicos y psíquicos, mujeres víctimas de la violencia doméstica, inmigrantes, etc.

En los últimos años, y especialmente en países occidentales, una de las preocupaciones principales del Padre Ángel son las personas mayores. Para ellos ha creado residencias de ancianos, centros de día y otros proyectos destinados a favorecer sus condiciones de vida y su integración social, luchando especialmente por aliviar la soledad que afecta a los ancianos en el mundo desarrollado y al olvido social e institucional del que muchas veces son objeto.

Hace más de dos décadas que su actividad ha traspasado las fronteras españolas para favorecer el nivel de vida de comunidades y mejorar los aspectos asistenciales de la población más desfavorecida en países en desarrollo. También el Padre Ángel ha escuchado las demandas de ayuda humanitaria urgente realizadas por países que han sufrido desastres naturales, crisis humanas, o que atraviesan momentos de dificultad especial: huracán Mitch, terremotos en El Salvador, crisis argentina, las últimas guerras en Irak, el Líbano, o Siria, el tsunami en el Sudeste asiático, o los terremotos en El Salvador, Irán, Haití y Nepal, o el desastre de Filipinas, las revueltas de oriente medio y “las primaveras árabes”, etc. poniendo en marcha los recursos necesarios para acudir en su ayuda. El padre Ángel es también conferenciante y colaborador en diversos medios escritos y digitales, entre ellos los ABC, La Razón, El Comercio, La Nueva España, Oviedo Diario, Religión Digital, y las revistas Niños de Hoy y Gesto.

La labor del Padre Ángel ha sido galardonada con el Premio Príncipe de Asturias de la Concordia, y otras muchas condecoraciones nacionales y extranjeras. También es Director de la Revista “Claro Oscuro”, Capellán Mozárabe de Toledo y Capellán Magistral de la Orden de Malta, Caballero de la Orden Constantiniana de Jerusalén, Miembro de Mérito de la Fundación Carlos III, Hijo Adoptivo de Oviedo, y Secretario Territorial para Europa de FIAPAM (Federación Iberoamericana de Asociaciones de Personas Adultas Mayores), Patrono-Fundador de la Fundación Pequeño Deseo, etc., pero sobre todo se le conoce popularmente como el “Padre Ángel de Mensajeros”, el padre de los niños de la miseria, de la enfermedad, de la marginación y del desamor.

Hace unas décadas, dentro de su búsqueda de recursos e inmuebles donde poder desarrollar su labor, el destino quiso traerle a nuestro pueblo, adquiriendo, entonces el entorno de la antigua fábrica de borra “Isla Taray”, en estado de ruina y emblemático lugar de nuestra cultura industrial que a lo largo de los siglos ha sido escenario de diversos procesos industriales aprovechando las aguas del río Tajuña. Allí, en el lugar que antes fue molino harinero, batán de paños, fábrica de papel y central hidroeléctrica y fábrica de borras, ha construido una Residencia para la Tercera Edad y, desde entonces, no ha dejado de prestar su ayuda y apoyo a las acciones sociales de nuestra localidad siempre que ha sido requerido, haciendo de Morata su lugar de residencia, cuando su numerosa agenda le permite tomar un descanso.

Hace unos meses nuestro Pleno fue pionero en solicitar su apoyo a la nominación del Padre Ángel para el Premio Nobel de la Paz, galardón que creemos merece por la defensa sin condiciones que viene realizando a lo largo de su vida, de los más desfavorecidos, siendo especialmente muy relevante en estos últimos años su constante denuncia a las política europeas y su apoyo a los refugiados que están llegando a Europa

provenientes de diversos lugares en conflicto bélico, proponiendo, a su vez, acciones directas de apoyo en los campos de refugiados de Lesbos, donde se ha desplazado para llevar ese apoyo personalmente. Es indudable que a Ángel García Rodríguez, el Padre Ángel, hoy podemos considerarlo un morateño, pero no sería del todo justo decir que un morateño más, sino un morateño que está llevando el nombre de Morata por todo el mundo y haciendo de nuestro pueblo su patria chica y del que nos sentimos especialmente orgullosos de contar con su presencia entre nosotros, quedando su nombre ligado al de nuestra localidad. Por todo lo anteriormente expuesto, y de conformidad con lo previsto en el Reglamento Municipal de Honores y Distinciones, el Pleno del Ayuntamiento asume el siguiente:

ACUERDO

PRIMERO.- Nombrar Hijo Adoptivo de Morata de Tajuña, a D. Ángel García Rodríguez, el “Padre Ángel”, poniendo su nombre al jardín del final de la Av. de los Príncipes de España, que pasará a denominarse “Jardín del Padre Ángel”.

SEGUNDO.- Convocar un Pleno Extraordinario de distinción de Honores para el próximo domingo 26 de marzo a las 12 horas, en el Salón de Actos de la Casa Municipal de la Cultura “Francisco González”, contando con su presencia.”

Y al no registrarse más intervenciones, la Presidencia somete a votación la aprobación de la Propuesta de Acuerdo antes enunciada, resultando aprobada por unanimidad de los asistentes, lo que representa la mayoría absoluta del número legal de los miembros de la Corporación.”

Seguidamente el Sr. Concejal del Grupo Socialista, D. Vicente Real Díaz, pronuncia las siguientes palabras:

“El Padre Ángel, una vida dedicada a los más necesitados. Fundador y Presidente de la Asociación Mensajeros de la paz.

La asociación Mensajeros de la Paz es una organización no gubernamental declarada de utilidad pública y de ámbito nacional e internacional. En sus inicios, su principal actividad fue la creación de hogares funcionales para acoger a niños y jóvenes privados de ambiente familiar o en situación de abandono, proporcionándoles el medio más parecido al de una familia, en el que desarrollan su vida y formación integral de un modo eficaz, garantizando su presencia en la sociedad sin discriminación ni marginación. Con el paso de los años esta asociación ha ido ampliando sus actividades a otros sectores sociales desprotegidos: las mujeres víctimas de violencia doméstica; los discapacitados, físicos y psíquicos; y las personas mayores que viven en soledad, abandono o indigencia. Mensajeros de la Paz está legalmente constituida en numerosos países y trabaja de forma directa o en colaboración con organizaciones locales en distintos programas de cooperación que se desarrolla en 32 países. Además de estos programas de cooperación estable y enfocada a unos logros a medio y largo plazo, la organización atiende demandas de ayuda humanitaria urgente por países que han sufrido desastres naturales o atraviesan momentos de de dificultades especial. La Asociación en sus fines estatutarios refleja como objetivo primordial la promoción humana y social de los núcleos más desfavorecidos de la sociedad.

El Fundador y máximo responsable de esta Asociación, desde su

creación en 1962, es el Padre Ángel, persona entregada a los más necesitados, quien nos ha explicado su andadura por el mundo de la solidaridad.

Angel García Rodríguez, el Padre Ángel

Ángel García Rodríguez, el Padre Ángel, nació el 11 de marzo de 1937 en el barrio mierense (Mieres-Asturias) de la Rebolleda. Estudió en el seminario de Oviedo, donde se ordenó sacerdote 1961. Un año después fundó, junto al también sacerdote Ángel Silva, la Asociación Cruz de los Ángeles, donde acogían en hogares a niños abandonados. En 1972 se trasladó a Madrid para crear una Asociación de ámbito nacional, Mensajeros de la Paz, que con el paso del tiempo se ha extendido por muchos países del mundo.

Desde el momento que inició esta labor social, la vida del padre Ángel es su obra. Una vida que responde a un remoto deseo infantil: “Siendo muy niño cayó en mis manos un libro con la historia y la vida de un curra llamado Don Bosco, el apóstol de los chavales abandonados y de los niños de la calle. Cuando nos preguntaban de pequeños que queríamos ser de mayores, algunos contestaban: torero, futbolista, médico, albañil ... Yo siempre decía, ii como Don Bosco !!, relata el Padre Ángel apostillando modestamente: “la verdad que no soy de lejos como él, pero intento seguir sus huellas y, después de tantos años, le sigo admirando”, añade.

Actualmente, es Presidente de la Asociación que él mismo fundó y director de la revista “Claro Oscuro”. Es también capellán Mozárabe de Toledo, Capellán Magistral de la Orden de Malta y Caballero de la Orden Constantina de Jerusalén.

La importante labor del Padre Ángel ha sido reconocida en reiteradas ocasiones con la concesión de numerosos premios y condecoraciones, tanto personales - Premio Español Universal 2005 - como en nombre de la Asociación Mensajeros de la Paz: Premio Príncipe de Asturias de la Concordia 1994, Gran Cruz de Oro de la Orden Civil de la Solidaridad Social 1992, Premio Man 1995 o el Premio de la Fundación Mundial por la Paz 1997, entre otros.

Aquella España de 1962

Destinado en la Capellanía del Orfanato de Oviedo, hoy motel de la Reconquista, un lugar precioso que entre otras cosas acoge cada año la celebración de los Premios Príncipes de Asturias. Pero entonces, continua rememorando el Padre Ángel; “no era así: se trataba de un edificio frío y húmedo; los niños que allí vivían estaban tristes, sin esperanza porque en aquella época los huérfanos eran seres estigmatizados, que se reconocían por la calle por sus vestidos, por su corte de pelo y por sus ojos sin brillo y muchas veces eran señalados con el dedo”, describe.

En opinión del Padre Ángel, “cualquier persona con corazón y razón hubiera pensado que ese no era el lugar para que los niños se hicieran hombre y mujeres de bien”. Este fue el motivo que les impulsó a sacarlos de allí. “para que vivieran en casas como otros niños, fueran al colegio como los otros niños y que, como los demás, supieran que tenían un hogar al que pertenecían”, explica el Padre Ángel evocando a continuación los difíciles comienzos, “nadie nos conocía, apenas contábamos con ayuda, a veces teníamos problemas para llenar la despensa o comprar ropa porque no paraban de crecer”.

Este sacerdote cuenta con un buen número de anécdotas de esta

época relacionada con las dificultades económicas que tuvo que superar, usando a veces la imaginación para seguir adelante e incluso “forzar” de vez en cuando la solidaridad de la gente, “como cuando fui a casar a una pareja y me presente con 20 monaguillos en la Misa; luego todos entramos en el banquete ..., recuerdo cómo devoraban el asado y la tarta de merengue de aquella boda”, revive el Padre Ángel.

Asociación Edad Dorada, una respuesta al colectivo de los mayores

En 1972, el Padre Ángel se trasladó a Madrid y con un pequeño grupo de colaboradores, al que luego se ha unido tanta gente buena”, apostilla el Padre Ángel, nació Mensajeros de la Paz. “Quizá por querer llegar a más niños o más personas que lo necesitaran, pensé que para hacer más cosas había que moverse. Llegamos al convencimiento de que la Asociación Cruz de los Ángeles seguiría para el ámbito asturiano, pero para encauzar el crecimiento nacional e internacional creamos Mensajeros de la Paz.

Puntualiza el Padre Ángel.

La asociación, que en sus inicios dirigía sus esfuerzos hacia la infancia, fue ampliando su actividad hacia otros sectores sociales también desprotegidos.

Así, ante la realidad social y demográfica de España y otros países, donde la población envejece a ritmo creciente, se ponen de manifiesto las necesidades sociales de las personas mayores: soledad, abandono, exclusión social y escasez de recursos. Es entonces cuando Mensajeros de la Paz cree la Asociación Edad Dorada, en busca de una respuesta adecuada a este colectivo. Desde principios de los años 90, afirma el Padre Ángel, “trabajamos en la atención residencial, centros de día para mayores y otros muchos proyectos dedicados a la integración social, atención y mejora de la calidad de vida de los mayores, paliando la soledad que muchos sienten, que es uno de los peores males que sufren nuestros abuelos” lamenta el Padre Ángel.

Del mismo modo, a principios del año 2000, Mensajeros de la Paz continua ampliando su ámbito de actuación con la creación, junto a la asociación Española de Pediatría, de la Fundación Pequeño Deseo, que se dedica a cumplir sueños de niños con enfermedades terminales.

Además en muchos de los países en los que trabaja, Mensajeros de la Paz tiene su constitución jurídica y registro legal.

Apuesta por las nuevas tecnologías

Actualmente, La Asociación Mensajeros de la Paz desarrolla muchas actividades para poder cubrir las diferentes necesidades sociales, con una fuerte presencia, no solo en España sino también en el extranjero.

Concretamente en el territorio nacional, mantiene hogares para niños y jóvenes, centros de día, residencias, centros para discapacitados físicos y psíquicos, comunidades terapéuticas para drogodependientes, casas de acogida para mujeres víctimas de violencia de género. Etc.

Adaptar las nuevas tecnologías a las personas mayores, poniendo a su servicio e intentar hacer parte de su vida diaria las nuevas tecnologías “porque creemos firmemente que van a ser nuestro mejor aliado en los próximos años”, asegura.

Campañas de concienciación

Una parte importante de Mensajeros de la Paz es mover, o mejor encauzar, la solidaridad de la gente. Cuando ocurre algún desastre natural, la Asociación lanza campañas para obtener apoyo que les permita llevarles

ayuda humanitaria y cooperantes que colaboren en curar sus heridas primero y en la reconstrucción de sus vidas y su entorno.

Mensajeros de la Paz también ha hecho campañas para fomentar el acogimiento o adopción de niños huérfanos o en abandono con graves problemas o discapacidades, “a los que parecía que no quería nadie, pero que gracias a esa campaña que llamamos “le querrás más que a un hijo” encontraron el hogar y la familia que la vida les negó”, asevera el Padre Ángel para calificar de “especial” la campaña que vienen repitiendo cada año desde hace ocho: se trata de la institucionalización del Día de los Abuelos, el 26 de julio, festividad de San Joaquín y Santa Ana, que fueron los abuelos del Niño Jesús. El Padre Ángel cree que debe haber un día “para homenajear a los Abuelos y demostrarles el cariño que les tenemos.”, dogmatiza. El Día de los Abuelos también quiere ser una llamada de atención a la sociedad sobre el importantísimo papel que ellos tienen en nuestras vidas y para las Administraciones y Gobiernos sobre sus necesidades y carencias.

Una Asociación presente en todo el mundo

Mensajeros de la Paz desarrolla actividades en 32 países de todo el mundo, bien trabajando en colaboración con otras ONGs u organizaciones locales, o bien emprendiendo proyectos propios. Sus lugares de actuación son, principalmente, América Latina, África y riente Próximo.

Por ejemplo en Benín, un pequeño país de África Occidental, se ha fundado un centro para acoger, rehabilitar y reintegrar a niños que han sido explotados o que huyen de las guerras o las persecuciones. En el Salvador se ha abierto un hogar para madres adolescentes con sus bebe, muchas de ellas casi niñas, de las que sus familias no quiere saber nada, aunque en la mayor parte de los casos los abusos o violaciones que hayan ocurrido en su propio entorno. También la Asociación se hace cargo de niños huérfanos del SIDA que tienen anticuerpos o ya han desarrollado la enfermedad; o de otros con graves enfermedades o discapacidades a los que su familia biológica no quiere o pueden atender.

El Padre Ángel manifiesta que en muchos casos han llegado a un país para llevar ayuda de emergencia, después de una catástrofe, y una vez allí han descubierto necesidades y carencias que han querido aliviar “porque es muy difícil no implicarse ante el sufrimiento humano, especialmente cuando encuentras en esos países personas dispuestas a trabajar por los demás que entienden nuestro modo de hacer y participan en nuestra filosofía de trabajo”, sostiene, para añadir que Mensajeros de la Paz trabaja en cada país “con” y “para” su gente: “al principio suelen ir cooperantes españoles que buscan a los nacionales adecuados y les muestran la forma de trabajo y Organización de la Asociación. Luego todo se adapta a la idiosincrasia de cada lugar, aunque el espíritu sea el mismo.

Además con la globalización ocurre lo mismo que con otras palabras de reciente incorporación a nuestro vocabulario: “te la encuentras por todos lados, perdiendo valor y sentido. “la palabra globalización en sí, la idea, no es mala si lo que se globalizase, lo que se extendiese por todo el mundo fuera calidad de vida, la atención sanitaria y las coberturas sociales. Pero lo que ocurre a veces es que la integración y la interrelación de las economías y modelos sociales que la globalización conlleva parece que está sustentado en la explotación de los más débiles por los más poderosos, que la riqueza de unos pocos se base en la miseria de los

demás. Eso no puede ser: no podemos ir avanzando en un camino en el que los ricos son cada vez más ricos y los pobres más pobres, incluso por la propia superveniencia del modelo y la especie humana”, expone el Padre Ángel para sostener a continuación que los Gobiernos y los ciudadanos tienen que convencerse de que en el futuro pasa por la redistribución justa de la riqueza del mundo, por un crecimiento sostenible porque, “sin ello este mundo nuestro está en peligro, incluso de explotar violentamente, y con razón” medita.

Termina el Padre Ángel con esta reflexión: “yo he sentido vergüenza cuando he visto en una barriada de favelas, a la que no llega ni el agua potable pero sí la televisión, los anuncios de yogures desnatados o de tratamientos estéticos”, recapacita.

Mensajeros de la paz, una gran familia

En la actualidad vivimos en una sociedad en la que se ha producido un importante cambio en la escala de valores, “los niños antes querían ser médicos, ingenieros o astronautas pero ahora quieren ser ‘famosos’ sin más, no por haber descubierto nada o haber construido algo”, lamenta Padre Ángel, fundador de Mensajeros de la Paz, aunque deja una gran puerta abierta a la esperanza al afirmar que no está todo perdido porque junto a eso existe otra realidad: “cada vez hay más voluntarios, especialmente jóvenes que están dispuestos a dejar lo mejor de su tiempo y de su corazón a los que necesitan; empresas y familias que dedican una parte de sus ingresos en ayudar a los que menos tienen”, especifica con satisfacción.

Nuestro mundo es muy contradictorio, por lo que hay que fomentar lo bueno para luchar contra lo malo”. Al final el amor triunfa, es algo en lo que cree firmemente.

Una muestra de ello es Mensajeros de la Paz, aunque jurídicamente es una Asociación sin ánimo de lucro, declarada de Utilidad Pública, en su funcionamiento diario es, en el fondo, una gran familia formada por miles de personas de toda España y en más de 30 países del mundo: una gran familia de más de 4.000 niños y jóvenes que están o han pasado por sus hogares y comedores sociales; más de 7.000 personas mayores atendidos en sus residencias y centros Día; más de 3.000 voluntarios que dan lo mejor de sí a los demás en sus vidas.

Para finalizar se de su particular compromiso con los refugiados, a veces me preguntan el porqué está a media asta la bandera de la Comunidad Europea en la balconada del Ayto., a lo que respondo es en señal de protesta y también duelo por no cumplir con sus compromisos la Comunidad Europea que también el Gobierno de España. El compromiso de España son 15.000 refugiados que bien pudieran caber en uno de los fondos del Estadio Santiago Bernabéu.

DESPEDIDA

Muchísimas gracias Padre Ángel al igual que a todos los que con su presencia nos acompañan en esta Sesión de Pleno Extraordinario.

Las cuestiones, que son muchas, de relación entre este Ayuntamiento y el Municipio quisiera dejarlas en exposición del Alcalde pues, entiendo que es a quien corresponde.

¡Muchísimas GRACIAS!”.

A continuación el Sr. Alcalde, D. Ángel M. Sánchez Sacristán, pronuncia las

siguientes palabras:

“Buenos días. Estimada Corporación Municipal, estimados ex-alcaldes de Morata de Tajuña; ilustrísimas autoridades.

Queridos convecinos y amigos: Como ya saben ustedes, la concesión del título de Hijo Adoptivo de Morata de Tajuña representa uno de los reconocimientos de mayor rango institucional en Morata de Tajuña.

Hoy por acuerdo unánime de los miembros de la Corporación, reconocemos como “Hijo Adoptivo del Municipio de Morata de Tajuña” a D. Ángel García Rodríguez, el “Padre Ángel”.

El Ayuntamiento, y estoy seguro toda la población, tratamos de devolver los numerosos gestos de solidaridad y compromiso que el “Padre Ángel” ha tenido con este municipio durante los ya 30 años que nos brinda con su vecindad.

De Ángel García y de sus méritos habla el mayoritario reconocimiento mundial hacia su persona. No es casualidad que, precisamente, sean los países iberoamericanos y los que están en vías de desarrollo, los que más hondamente reconocen su figura, sin olvidar el gran cariño que en todos los lugares de nuestro país tiene su figura.

Lo que hoy nos trae aquí es, precisamente, su compromiso y su solidaridad con los más necesitados y, especialmente, la vinculación que ha tenido y tiene para colaborar y ayudar en las acciones sociales y solidarias con los que le necesitan en nuestro pueblo.

El “Padre Ángel” es un hombre humilde, inquieto, tímido, aunque no lo parezca, aunque cuando se trata de moverse y reivindicar justifica y ayuda a los demás, se crece y venciendo esa timidez, es capaz de llegar a cualquier lugar y despacho que sea necesario, siempre cuando se trata de apoyar a las personas que más lo necesitan.

Es un hombre de una gran humanidad, reconocido a nivel mundial, hasta el punto de que no son pocas las personas e instituciones que están solicitando para él, el premio Nobel de la Paz, como ya hizo, entre otras, nuestro Ayuntamiento.

Puedo decir, que siempre que le he llamado para solicitarle apoyo en algún caso espinoso y delicado, ha levantado el teléfono para decirme, “alcalde” vamos a ver como lo solucionamos y, puedo decir que, casi siempre, ha encontrado, hemos encontrado una posible solución a la urgencia que nos imperaba.

Ya colaboró con la antigua Corporación para promover y establecer la instauración del “Comedor Social” que sigue funcionando y que sigue dando un servicio indispensable para nuestros vecinos que lo puedan necesitar.

No tuvo ningún reparo, ninguna duda, al ayudarnos para resolver el grave problema que nos iba a suponer el cierre del “Comedor Escolar” en el verano, para un número considerable de niños y familias que lo necesitaban a través de la institución que él fundó, “Mensajeros de la Paz”, de reconocido prestigio mundial, prestó una inestimable ayuda a nuestro pueblo durante el pasado verano.

De la forma más discreta posible, en el día a día y sin apenas hacer ruido, más de 60 niños de nuestra localidad, pudieron durante todas las vacaciones escolares del pasado año, seguir disfrutando de una comida necesaria, gracias a su sentido de la solidaridad y de servicio al necesitado.

Ángel, (permíteme, el tuteo en el reconocimiento a tu gran figura y en el sentido afecto que te profeso), eres de esas personas con las que gusta y resulta muy gratificante “echar un rato”.

Tu gran humanidad, el conocimiento de la vida que, los años de duras experiencias te han dado, tu cercanía con todos, aunque seas un hombre de acción al que le cuesta buscar un rato de descanso tranquilo, porque tu inquietud ya te está promoviendo la búsqueda de nuevas soluciones para los problemas que por desgracia, son inacabables, son un legado que nos dejas a todos los que hemos tenido la ocasión de compartir contigo, parte de tu tiempo.

A sus 80 años de edad, puede presumir también de una envidiable energía y vitalidad y todavía viaja allí donde se le necesita, (muchas veces con la preocupación de la gente de su equipo que, conoce su destino en otro punto del planeta, a hechos consumados).

Es reconocida su firme posición de reivindicación y beligerancia a las políticas de la Unión Europea, frente al problema de los refugiados, no por profesar una oposición política, sino por la inaceptable y precaria solución que se le ha dado, con la creación de áreas o campos de concentración que están llevando a las personas que han tenido que huir de su país por causa de la guerra, a unas situaciones indignas e impropias de los mínimos principios de ética humanística y, como él diría , cristiana.

Son estas causas, las que verdaderamente dibujan la calidad de su humanidad comprometida, la de la lucha incansable y siempre pacífica, frente a los poderes políticos y fácticos para mejorar las condiciones de vida de los refugiados, de las personas que no tienen un techo donde cobijarse en las grandes ciudades, de los niños y de los mayores.

Y para ello, no discrimina entre ideologías políticas o entre estamentos sociales, allí donde cree poder buscar o tener una solución para una necesidad, allí se dirige, sin complejos y con la firme convicción de que todo se consigue luchando, sin violencia, pero sin descanso.

Son estos hechos los que ha llevado a su reconocimiento social y los que nos han llevado a tener el honor de reconocerle como un Hijo de nuestro pueblo, al que sé que profesa un espontáneo cariño y del que tiene un especial orgullo por sentirse también un morateño más.

Será siempre para Morata un honor y un orgullo recordarte en un rincón sosegado y humilde, en un jardín que se abre al horizonte de la vega, donde se asienta una de tus obras y tras los muros de nuestro cementerio, donde reposan los restos de nuestro predecesores y que llevarán el nombre del “Padre Ángel”, porque este nombre, además de reconocer al hombre, a Ángel García Rodríguez, es el reconocimiento a su labor y su obra de servicio a los más necesitados.

Gracias Padre, por ese legado y esa lucha compartida por muchos de intentar hacer un mundo mejor.

Ángel pasea el nombre de Asturias (su patria) allá por donde va. Pero también el nombre de su Morata de Tajuña.

Es un morateño más, permanentemente y silenciosamente implicado en las necesidades de las familias y personas, especialmente los niños, de nuestro pueblo.

Sin temor a equivocarme, puedo decir que ha sido y es, uno de nuestros mejores anfitriones y embajadores.

He querido resumir así la estrecha vinculación del Padre Ángel con nuestro

pueblo, aunque como esbozo, desde aquellos años de los finales de los setenta del siglo pasado que llegó a nuestro pueblo, siempre es incompleto.

Como Alcalde me resulta muy difícil reflejar en un simple discurso todo el afecto que siento por él.

Lo que hoy está sucediendo no es más que un merecido reconocimiento hacia unos de nuestros conciudadanos más reconocidos.

Querido Ángel: Lo que el pueblo de Morata de Tajuña te ofrece hoy, y para siempre, es su gratitud y su cariño, su reconocimiento y el orgullo de reconocerte como un morateño más.

Es para mí un completo honor como Alcalde poder saludar a nuestro nuevo Hijo Adoptivo, un título ganado por derecho propio.

A partir de hoy, querido Ángel, tu nombre y el de Morata de Tajuña quedan inseparablemente unidos.

Con esta concesión del título, Ángel García Rodríguez, el "Padre Ángel", entra con todo merecimiento en nuestra Historia.

Gracias por su atención y un fuerte abrazo para todos.

Buenos días."

A continuación, se hace entrega del Título y Distinción de Hijo Adoptivo de Morata de Tajuña a D. Ángel García Rodríguez, el Padre Ángel.

El Padre Ángel agradece la distinción, reconociendo su relación de más de 30 años con Morata de Tajuña, recordando el gran trabajo en Isla Taray. "Sigue soñando que un mundo mejor es posible". Reclama cariño y querer para las personas mayores, aprovechando el tiempo de querer abrazar a la gente. Gracias por esta condecoración que llevará siempre con orgullo.

Y no existiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión siendo las 12:45 horas del día 26 de marzo de 2017, de todo lo cual se extiende la presente Acta, de los que yo, la Secretaria General, doy fe.

En Morata de Tajuña, a (fecha en el margen).

Vº. Bº. EL ALCALDE,

LA SECRETARIA GRAL.,

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE.